

ROAM et DOORS3 lancent la Roam Academy, pour accompagner les professionnels de l'assurance dans le virage technologique du web3

Paris, 31 janvier 2024 - Roam, association qui regroupe 77 adhérents « PMEassurance », lance, avec Doors3, cabinet de conseil indépendant web3, un cycle de formation pour ses membres, ouvert cependant aux professionnels du secteur. Cette initiative n'est pas seulement une série de cours, mais une véritable immersion dans les technologies futures comme le Web3, l'IA et l'intersection Metaverse avec le Web3. Un seul objectif : préparer les professionnels de l'assurance aux défis de demain, en leur offrant les bonnes connaissances et les bons outils au meilleur moment.

Comment trouver une place dans ce nouveau monde pour les assureurs ?

Les assureurs doivent réfléchir dès maintenant à des produits dédiés. La révolution du métavers est par exemple déjà en cours. Pour les assureurs traditionnels, le danger est que des marques pionnières s'auto-assurent, quitte par exemple à conclure des partenariats avec des MGA beaucoup plus agiles qu'eux. Cette formation a spécialement été conçue pour les PME du secteur de l'assurance, leur permettant d'aborder les enjeux du Web3, de découvrir des cas d'usage concrets ou encore de définir leur cap stratégique intégrant le virage technologique du web3.

Un partenariat dans la durée

Roam Academy est le fruit d'une collaboration étroite entre Roam et Doors3, avec la promesse d'une expérience d'apprentissage unique, réservée dans un premier temps aux membres adhérents de Roam. Plus qu'une simple formation, c'est un véritable parcours vers l'innovation qui a été développé par Doors3 pour Roam, permettant de travailler ensemble pour préparer l'avenir de l'industrie de l'assurance. Les inscriptions sont ouvertes ici : <https://bit.ly/3ube41R>

« Je suis fier de permettre aux adhérents de ROAM, quel que soit sa taille, de pouvoir appréhender le Web3, modestement mais sûrement. Ce sera l'occasion de poursuivre utilement l'expérience metaverse » déclare David Bigot, Délégué général de Roam

« Roam Academy offre aux professionnels de l'assurance l'occasion unique d'être constamment à l'avant-garde de la maîtrise des nouvelles technologies qui sont pertinentes pour façonner activement leur avenir. » Julien Furlanetto, Co-fondateur, Doors3

Roam et Doors3 partagent ainsi la même conviction que le Web3 ouvre les portes d'une nouvelle façon plus immersive et engageante de former les experts de demain.